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O governo do Estado, por 
meio da Fundação Estadual de 
Proteção Ambiental (Fepam), 
vinculada à Secretaria do Meio 
Ambiente e Infraestrutura 
(Sema), entregou nesta terça-
-feira (31/12) uma Licença 
Prévia à Prefeitura de Imbé. O 
documento, entregue pelo go-
vernador em exercício Gabriel 
Souza, atesta a viabilidade am-
biental do projeto que prevê 
a construção de uma ponte 
rodoviária suspensa, interli-
gando os municípios de Imbé 
e Tramandaí, no Litoral Norte 
do Rio Grande do Sul. 

A Licença Prévia (LP) de 
número 00138/2024 autoriza a 
localização, concepção e início 
do planejamento da obra. 

Operando 168 Estações de 
Tratamento de Água (ETAs) e 
265 Estações de Tratamento 
de Esgoto (ETEs) no Paraná, 
a virada do ano na Sanepar 
foi comemorada por diversos 
empregados em seus postos 
habituais de trabalho. Eles são 
trabalhadores dessas estações 
ou de laboratórios de análise, 
da área de manutenção, de ges-
tão de serviços, de transporte, 
de controle operacional, de 
comunicação, de segurança e 
de emergências ambientais. 
Em escala, eles se revezam para 
que os serviços de saneamento 
sejam mantidos ininterrupta-
mente ou atuam para atender 
demandas específicas como no 
Litoral, por exemplo.

O governo do Estado, por 
meio da Secretaria de Habita-
ção e Regularização Fundiária 
(Sehab), realizou em Arroio do 
Meio, na segunda (30), a oita-
va entrega de casas temporárias 
para atingidos pelas enchentes 
no Rio Grande do Sul. A ação 
possibilitou a desativação do 
último abrigo coletivo do mu-
nicípio, além de oferecer mais 
conforto para que as famílias 
aguardem as casas definitivas.

As moradias temporárias 
são módulos habitacionais 
transportáveis e que já chegam 
prontos da fábrica ao local de 
instalação, necessitando apenas 
da colocação de sapatas de nive-
lamento (um tipo de fundação) 
sob as estruturas. 

Projeto de 
nova ponte 
entre Imbé e 
Tramandaí

Setor do 
saneamento 
comemoraram 
novo ano 

40 casas 
temporárias 
entregues em 
Arroio do Meio
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Buscar mais eficiência no 
serviço público, com métri-
cas claras e assertivas: essa é a 
meta perseguida pela Secreta-
ria de Estado do Planejamen-
to (SEPL). 

O foco é no aprimoramen-
to de ferramentas de plane-
jamento, na transparência e 
na aproximação a governos 
municipais, visando maiores 
e melhores entregas aos cida-
dãos paranaenses. 

A administração pública 
também ganhou o reforço de 
ferramentas de Inteligência Ar-
tificial em 2024.

Um dos exemplos é o bom 
encaminhamento do Novo Pla-
no Plurianual (PPA), referente 
ao período 2024-2027. 

Investimento 
em IA e novas 
parcerias no 
Paraná
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1,1 milhão de pessoas nas praias

Missões de apoio aos estados

PGE conclui pendências históricas

Infraestrutura dos hospitais 

Posse de prefeito é adiada

Florianópolis foi palco de 
uma celebração espe-
cial na noite de Réveillon, 
marcando a chegada de 
2025 com um espetáculo 
de luzes e música. O go-
vernador Jorginho Mello 
participou da programa-
ção na avenida Beira-Mar 
Norte, que reuniu milha-
res de pessoas para assis-
tir a um show de fogos de 
artifício e apresentações 
culturais. Em seu discur-
so, o governador celebrou 
a força do turismo em 
Santa Catarina, agrade-
ceu as conquistas de 2024 
e reforçou o compromisso 

com novos investimentos 
do Estado para a popu-
lação. Durante o evento, 
o governador destacou a 
importância de momen-
tos como este para refor-
çar o espírito comunitário 
e valorizar o turismo, setor 
essencial para a econo-
mia catarinense. “É uma 
alegria estar aqui cele-
brando com todos vocês. 
Florianópolis é o coração 
da nossa temporada de 
verão, e essa festa repre-
senta a hospitalidade e a 
energia que Santa Catari-
na oferece para o Brasil e 
o mundo”, afirmou.

As praias do Litoral do 
Paraná receberam apro-
ximadamente 1,1 milhão 
de pessoas durante a fes-
ta da virada de 2024 para 
2025, de acordo com as 
estimativas do Centro de 
Controle Operacional da 
SESP, em conjunto com a 
Polícia Militar do Paraná, 
divulgadas na quarta.

Guaratuba foi o mu-
nicípio que registrou o 
maior público, com cerca 
de 470 mil pessoas acom-
panhando as celebrações. 
Matinhos recebeu aproxi-
madamente 360 mil pes-
soas, enquanto Pontal do 
Paraná contou com um 
público estimado de 180 
mil pessoas.

O ano de 2024 foi marca-
do por missões importan-
tes e avanços no Corpo 
de Bombeiros Militar de 
Santa Catarina (CBMSC). 
Com ações nacionais de 
grande impacto, núme-
ros expressivos de aten-
dimentos e investimen-
tos em infraestrutura, a 
corporação demonstrou 
seu compromisso com a 

segurança da população 
catarinense e brasileira.

No dia 1º de maio de 
2024, o CBMSC foi a pri-
meira força estadual a 
chegar ao Rio Grande do 
Sul para atuar na maior 
tragédia climática do es-
tado vizinho. A operação 
durou 75 dias, mobilizan-
do 165 bombeiros milita-
res e 28 cães de busca.

A atuação dos procura-
dores e dos servidores 
da Procuradoria-Geral do 
Estado (PGE/SC)  propor-
cionou vitórias impor-
tantes para os catarinen-
ses em 2024. 

Além de viabilizar o 
encerramento de proces-
sos históricos como o dos 
royalties do petróleo, o 
órgão central de serviços 

jurídicos do Poder Execu-
tivo atuou protegendo os 
interesses da sociedade 
de Santa Catarina, reali-
zando investimentos em 
estratégias para a redução 
da litigiosidade, cobrando 
dívidas e gerando impac-
to financeiro positivo para 
o erário – que neste ano 
se aproximou dos R$ 18 
bilhões.

O Governo de Santa Ca-
tarina, por meio da Secre-
taria de Estado da Saúde 
(SES), implementou um 
amplo programa de obras 
e melhorias nos hospitais 
estaduais em 2024. Inves-
timentos em infraestrutu-
ra, modernização de equi-
pamentos e expansão 
de serviços têm sido um 
dos focos da atual gestão. 

O objetivo é qualificar o 
atendimento à população 
e as condições de traba-
lho dos profissionais de 
saúde. 

No Hospital Regional 
de São José (HRSJ) des-
taca-se a entrega da nova 
sala de recepção com ca-
pacidade para 120 pesso-
as, que organizou os aten-
dimentos ambulatoriais.

Em razão do temporal que 
atingiu Porto Alegre na 
tarde desta quarta-feira, 
1º, e deixou sem energia 
elétrica a Usina do Gasô-
metro, o ato de posse do 
prefeito reeleito, Sebas-
tião Melo, da vice, Betina 
Worm, e de secretários 
municipais precisou ser 
cancelado.

A decisão foi toma-
da por Melo, a partir do 
Centro Integrado de Co-
ordenação de Serviços da 
Cidade de Porto Alegre 
(Ceic-POA). 

O prefeito da capital 
gaúcha Sebastião Melo se 
dirigiu ao local para ava-
liar os danos na cidade e 
reforçar providências.

Eduardo Valente/GOVSC

Florianópolis foi palco de uma celebração especial 

Governo reforça compromisso 
de investimentos para SC 

Eduardo Pimentel e Paulo 
Martins tomam posse

O prefeito eleito, Eduardo 
Pimentel Slaviero, e o vice-pre-
feito, Paulo Eduardo Martins, 
tomaram posse na tarde desta 
quarta-feira (1/1), na Câmara 
Municipal de Curitiba, para a 
gestão 2025-2028. Eleito no 
último dia 27 de outubro com 
531.029 votos, correspondendo 
a 57,64% dos votos válidos, Pi-
mentel assume o comando da ci-
dade aos 40 anos, após oito anos 
como vice-prefeito nas gestões 
de Rafael Greca (2017-2024). A 
cerimônia contou também com 
a participação dos 38 vereadores 
eleitos para a 19ª legislatura da 
Câmara de Vereadores.

“Vou conduzir uma admi-
nistração que terá, a cada dia, a 
direção clara de atender aos in-
teresses e necessidades da popu-
lação: da maioria que nos trouxe 
até aqui, e também das minorias. 
Somos uma só cidade e, sob esta 
bandeira, uma só gente, com os 
mesmos direitos e deveres que 
a todos beneficiam e alcançam”, 
disse Pimentel ao público que 
lotou a casa legislativa.

Pimentel esteve acompa-
nhado por sua família: a esposa, 
Paula Mocelin Slaviero; os filhos, 
Luca, Eduarda e Leonardo; o 
irmão, presidente da Copel, Da-

niel Pimentel Slaviero; a irmã, 
Cláudia Slaviero Khury; e seu 
pai, o empresário Cláudio Slavie-
ro. Outros integrantes da família 
também marcaram presença.

A mesa diretiva  da cerimô-
nia de posse foi presidida pelo 
vereador mais votado nas elei-
ções de 2024, Jasson Goulart, 
e composta, além de Pimentel, 
pelo vice-prefeito eleito Paulo 
Martins;  o vice-presidente e 
corregedor regional do Tribu-

nal Regional Eleitoral, desem-
bargador Luiz Osório Moraes 
Panza, representando o presi-
dente do TRE,  Sigurd Robert 
Bengtsson; o deputado federal 
Matheus Laiola; o arcebispo 
metropolitano José Antônio 
Peruzzo; o deputado estadual 
Tito Barichello; a secretária 
estadual da Cultura, Luciana 
Casagrande Pereira, represen-
tando o governador Carlos 
Massa Ratinho Júnior; e a ve-

readora Indiara Barbosa.
Prefeito e vice-prefeito 

proferiram o juramento e assi-
naram o termo de posse junto 
da Mesa Diretora da Casa. Os 
dois, juntamente com os 38 
vereadores eleitos, já haviam 
sido diplomados pela Justiça 
Eleitoral em 19 de dezembro, 
oficializando o reconhecimen-
to dos eleitos pelo povo e os 
habilitando para exercerem 
seus mandatos.

Eles assumem como prefeito e vice em Curitiba até 2028
Pedro Ribas/SMCS

Pimentel foi eleito com 531.029 votos, correspondendo a 57,64%

No último dia do ano 
(31), o governador em exercí-
cio Gabriel Souza promoveu 
uma série de reuniões na sede 
da Operação Verão Total, em 
Tramandaí, e assinou convênio 
entre o Estado e o município 
para a esperada duplicação de 
um trecho da rodovia ERS-
786. A extensão está situada 
entre a avenida Minas Gerais 
e a ERS-030 (avenida João de 
Magalhães).

Gabriel Souza lembrou que 
o anúncio do convênio foi feito 
no início de dezembro e que, 
agora, após superar as etapas ad-
ministrativas, a assinatura é um 
passo essencial para a realização 
da obra. “Há 11 anos, quando 
era secretário municipal de 
Planejamento de Tramandaí, 
desenvolvemos o projeto para 
a duplicação da avenida João 
de Magalhães. Hoje, como go-
vernador em exercício, estou 
participando deste momento 
histórico para a cidade, que 
promoverá um aumento sig-
nificativo no desenvolvimento 
local”, afirmou. 

O projeto de duplicação 

abrange aproximadamente 1,5 
km da rodovia e contará com 
um investimento total de R$ 
15,22 milhões. Desse total, R$ 
14,28 milhões serão destinados 
pelo Departamento Autônomo 
de Estradas de Rodagem (Daer), 
vinculado à Secretaria de Lo-
gística e Transportes (Selt), en-
quanto a Prefeitura de Traman-
daí contribuirá com R$ 947 mil.

Luciano Faustino, diretor-
-geral do Daer, enfatizou a re-
levância da obra. “Essa infraes-
trutura é crucial para melhorar 

a mobilidade na nossa região, 
que tem apresentado um desen-
volvimento notável nos últimos 
anos. A parceria entre o Estado 
e o município certamente im-
pulssionará ainda mais a eco-
nomia e o turismo na região do 
litoral norte”, disse. 

O prefeito eleito de Tra-
mandaí, Juarezinho Marques, 
também expressou sua em-
polgação com o investimento. 
“É com grande felicidade que 
inicio meu mandato com a 
realização de investimentos sig-

nificativos, resultantes da cola-
boração com o governo do Es-
tado. Estou convencido de que 
a duplicação da ERS-786 será 
um marco no desenvolvimen-
to de Tramandaí e trará ainda 
mais oportunidades para toda a 
zona sul”, complementou. 

A responsabilidade pela li-
citação e contratação da empre-
sa para a execução dos serviços 
ficará a cargo da Prefeitura de 
Tramandaí, enquanto o Daer 
supervisionará e fiscalizará a 
obra. O deputado estadual 
Luciano Silveira, o prefeito de 
Tramandaí, Luiz Carlos Gauto, 
além de vereadores e lideranças 
do município também acompa-
nharam o ato.

Ainda na manhã desta ter-
ça, o governador em exercício 
reuniu-se com os prefeitos do 
Consórcio Intermunicipal de 
Infraestrutura Rural e Urbana 
(Cidirur). Durante o encontro, 
ficou decidido que o consórcio 
apresentará ao governo do Es-
tado, em janeiro, anteprojetos 
para a construção de uma ponte 
de mão dupla no município de 
Três Cachoeiras.

Duplicação da ERS-786, em Tramandaí
 Joel Vargas / Ascom GVG

O projeto abrange cerca de 1,5 km da rodovia


